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El acuerdo marco del nuevo campus 
universitario se rubricará este mes 
La consejera en funciones de Educación, Mabel Deu, explicó que cada una de las 
partes correrán con el gasto del traslado de cada una de las universidades 

PAULA ZUMETA 

CEUTA.- La consejera en funciones de 
Educación, Cul tura y Mujer, Mabel Deu, 
informó de que el "acuerdo marco" del 

futuro campus univers i tar io se f irma
rá a lo largo de este mes. Las partes 
que rubricarán este documento serán 
cuatro, el M i n i s t e r i o de Educación, la 
U N E D , la Universidad de Granada y la 

Ciudad Autónoma. Además, cada u n i 
vers idad se compromete en el docu
mento a realizar los trámites y correr 
'con el gasto que supondrá "e l traslado 
de cada una de ellas". . 

• La consejera en funciones 
de Educación, Cultura y M u 
jer, Mabel Deu, informó de que 
el "acuerdo marco" del futuro 
campus universi tar io se fir
mará a lo largo de este mes. 
Así lo destacó tras la celebra
ción del Consejo de Gobierno 
en funciones, que trató este 
asunto ayer. "Este acuerdo 
procede de expedientes auti-
guos", más concretamente del 
año 2005. 

Las paites firmantes del do
cumento serán el Minis ter io 
de Educación, la Universidad 
de Granada, la Univers idad 
Nocional de Educación a Dis
tancia (UNED) y la Ciudad Au
tónoma. La fecha de la firma, 
que se había fijado para el 9 
de junio, tuvo que cancelarse 
por problemas de agenda del 
rector de la UNED. Se bara
jó también el 13 de junio pero 
en este día se celebra San An
tonio y es festivo en la ciudad 
autónoma. 

Este convenio supondrá "la 
colaboración y ni compromiso 
de cada una de las partes", in
cidió Deu. Y es que, el objeti
vo principal será el "impulso y 
rehabilitación de la superficie 
de 15.833,68 metros cuadra
dos del cuartel del Teniente 
Ruiz, sujeto a nivel de protec
ción 2". El campus estará for 
mado por varias de las titu
laciones que ya se imparten y 
algunas otras son enseñanzas 
que se definirán "a part ir de 
ahora", comentó la consejera 
en funciones. Además, tam
bién se incluirán en el pro
yecto "partes y zonas comu
nes como comedor y cafetería, 
residencia universi tar ia con 
21 plazas para estudiantes y 
otras 21 pora profesores". Las 
salas de estudio "en diferentes 
modalidades", un aula magna 
y una pista polideportiva de 
900 metros cuadrados, se in

cluyen en este proyecto junto 
a zonas de aparcamiento. 

E n este espacio se va a ubi
car el "aula de formación per
manente para mayores" de la 
UGR y el Instituto de Idiomas 

Deu recateó el 
"compromiso" del 
presidente Vivas con 
la "formación y la 
juventud" 

"como formación complemen
taria tras el acuerdo de Bo
lonia donde se exige una t i 
tulación de B l en varios de 
los idiomas para que los es

tudiantes y personas que acu
dan a l espacio u n i v e r s i t a 
rio puedan complementar su 
aprendizaje con los idiomas 
qué se impartirán". Deu re
cordó que la Ciudad ha des
t inado alrededor de 27 m i 
llones de euros y recalcó el 
"compromiso" del pres iden
te de la Ciudad, Juan Vivas, 
"con la formación, la educa
ción y la juventud" . Así, Ceu
ta dispondrá de "un campus 
de excelencia" para que la ciu
dad pueda seguir "mejorando 
las calidades y sus servicios 
complementarios", remarcó la 
consejera en funciones. 

En este acuerdo marco cada 
una de las partes se compro
mete "a realizar los trámites y 

correr con el gasto que supone 
drá el traslado de cada una 
de las universidades"; en este 
caso, será la Facultad de Edu
cación y Humanidades . Por 
otra parte, la sede actual de la 
misma, se traspasará a la Ciu
dad para que a su vez se ceda 
al Ministerio de Educación y 
"habilite un centro educativo 
de Primaria o Secundaria se
gún las necesidades", explicó 
de nuevo Deu. 

Por otra parte, eledificio de ' 
la U NED acogerá la.Facultad 
de Ciencias de la Salud, a la 
cual se cederá el inmueble du
rante cinco años, prorrogables 
a diez hasta que se encuentre 
"un lugar cercano" al Hospital 
Universitario. / 

Yolanda Bel y Mabel Deu, durante la rueda de prensa de ayer. / FOTO REDUAN 

El Gobierno y la Banda de 
Música firman un convenio 
por valor de 70.000 euros 
P.ZUMETA/CEUTA.- La portavoz 
en funciones del Gobierno de 
la Ciudad, Yolanda Bel, anun
ció ayer que el Ejecutivo en 
funciones ha firmado un con
venio con la Asociación cultu
ral 'Banda.de Música de Ceu
ta' por un importe de 70.000 
euros. E l objetivo es el "desa
rrollo de una serie de activi
dades, algunas fijas" como las 
distintas festividades de Re

yes, Carnaval, Semana Santa 
o la Feria del Libro así como 
las celebraciones "variables": 
San Urbano, Corpus Christ i , 
San Antonio, Virgen del Car
men, Virgen de África, Santa 
Cecilia o Navidad. Bel tam
bién resaltó que se cuenta 
con esta banda en "otro tipo 
de actuaciones" y eventos que 
se celebran a lo largo del año 
en la ciudad. 

La "gentileza" de UDCE 
permitirá a Vivas hablar 10 
minutos en el Congreso 
P.ZUMETA/CEUTA.- E l Gobier
no en funciones, a través de 
su portavoz Yolanda Bel, re
saltó ayer la "gentileza" de la 
TJDCE tras ceder sus minutos 
en la intervención que reali-
zaránlos representantes de 
la Ciudad el próximo martes 
en el Congreso de los Dipu
tados en relación a las boni
f icaciones. E l período total , 
de exposición será de 15 m i 

nutos y 10 corresponderán al 
presidente Juan Vivas, al que 
se le han cedido "de forma 
individual" . Por su parte, la 
portavoz del PSOE, Inmacu
lada Ramírez, "expondrá sus 
cinco minutos". Así, el men
saje que "hay que transmitir 
es el de coherencia yHodos 
en unanimidad debemos pre
sentar los mismos argumen
tos", destacó. • 

La portavoz 
ratifica a 
Mohamed en 
el traslado de 
discapacitados 
P.ZUMETA/CEUTA.- E l Ejecu
tivo en funciones ha vuelto 
a reiterar que no va a ha
cer política en relación a 
los temas de "carácter so
cia l " y más concretamen
te con la situación que se 
vive con Cruz Blanca. "Hay 
muchos asuntos sobre los 
que polemizar pero el Go
bierno con personas dis
capacitadas o colectivos 
vulnerables no va a ha
cer guerras a nivel part i 
dista", aseveró la portavoz 
en funciones Yolanda Bel. 
"Lo que no tiene solución 
inmediata no la tiene i n 
tervenga quien interven
ga" ya que lo "importante" 
de este asunto es que, en 

• primer lugar, "la! conseje
ra del área ha hecho una 
gestión diligente e impeca
ble"; en segundo término, 
"la preocupación del Go
bierno de la Ciudad está 
en esos usuarios" ; y por 
último, "la solución ya se 
conoce y está encontrada", 
remarcó. 

"Las: crí t icas una vez 
dada la Isolución suponen 
discusiones estériles que 
no l levan a nada excep
tó cuando se quiera hacer 
una guerra partidista", co
mentó. Además, añadió: 
"Lo importante es que esas 
personas estén en Ceuta 
con la misma cal idad de 
servicios y bien atendidos 
por encima de todo, con 
un mejor uso de las ins
talaciones y recursos que 
tiene Ceuta en funciona
miento y de cara a l ' futu-
ro que también va a tener", 
concluyó. 

Bel cree que 
Carracao 
debería ganar 
"madurez 
política" 
P. ZUMEIjA/CEUTA.- " E l des
conocimiento a veces es 
muy atrevido y el señor 
Carracao lo ha demostra
do". Con estas palabras, 
la portavoz en funciones 
del Ejecutivo local, Yolan
da Bel, respondió a la pro
puesta del secretario ge
neral del PSOE de que la 
figura de presidente de la 
Ciudad podría separarse 
de la Asamblea y "Carra
cao dijo públicamente que 
el PSOE bo iba a apoyar el 
planteamiento de comuni
dad autónoma". "Para se
parar esa figura Ceuta ten
dría qué ser comunidad 
autónoma", recalcó. Bel ca
lificó la actuación del líder 
socialista como de 'patina
zo' y aseguró que debe ga
nar en "madurez política" 
además de "informarse". 


